



EHEMALIGENTREFF Bei sonnigem Wetter trafen sich **über 200 Ehemalige auf dem Schulhof und in der Aula** zum Wiedersehen. Der Vorstand des Schulvereins hat mit Unterstützung eines 11er-Teams eine tolle Veranstaltung organisiert. Wir begrüßten zahlreiche Ehemalige aus vielen verschiedenen Jahrgängen. Den traditionellen Kasten Urpils und die Kiste Crémant gewann der Abiturjahrgang 2014, der sein 10jähriges Jubiläum feierte. Wir sehen uns wieder am Samstag vor Muttertag im Jahr 2026!



FIRMENLAUF Das **JohRunneum-Team** ist am **29.5. wieder am Start** beim Firmenlauf Homburg 2024. Die ersten Trainingsläufe sind absolviert und wir erwarten ein großes Starterfeld des Kollegiums mit viel Spaß am Laufen als Gemeinschaftsgefühl im Team und dazu noch einigen TOP-Platzierungen! Wir freuen uns auf Unterstützung an der 5-km-Strecke durch Homburg!

LAUFERFOLGE **1., 2., 3. Platz bei den Saarländischen Schullaufmeisterschaften** für das Johanneum-Team! In ihren Altersklassen bei riesigen Starterfeldern belegten Marie Zwick (1.), Timo Braun, Jakob Schuld, Johannes Steimer in der Teamwertung (2.), Timo Braun (3.), Julian Hahmann (4.), Sofia Blum (5.), Sara Brang (8.), Linus Jung (9.) und Jakob Schuld (10.) TOP-10-Ergebnisse. Dazu kamen noch viele TOP-30 Ergebnisse. Alle Läuferinnen und Läufer kamen ins Ziel, eine großartige Teamleistung der Johanneums-Adler! Herzlichen Glückwunsch!

PRÄSENTATION Herzlichen Glückwunsch an Sophie Lau (Kl. 10) für ihren **Landessieg im „Jugend präsentiert“-Wettbewerb** beim Länderfinale Saarland-Rheinland-Pfalz. Der Präsentations-Wettbewerb kürt jährlich bundesweit die besten naturwissenschaftlich-mathematischen Präsentationen. Mit dem Landessieg qualifiziert sich Sophie Lau für das Bundesfinale in Berlin. Viel Erfolg dafür, Sophie!

SCHULRADELN 24 Es geht wieder los für das Schulradel-Team-Johanneum! **Der dreimalige Titelverteidiger in Folge putzt seine Räder und macht sich fit für das landesweite und bundesweite Schulradeln 2024!** Wir berichten auf allen Kanälen und geben Informationen an alle startberechtigten Schülerinnen und Schüler, alle Lehrerinnen und Lehrer und an alle Eltern weiter.

SCHWIMMSTART Die Klasse 5b startete mit Herrn Anton als Schulteam bei der Homburger Stadtmeisterschaft im Schwimmen in der 4x25m Freistilstaffel. **5. Platz als jüngstes Team** am Start – Glückwunsch!